



Nombre del alumno:

Alejandra Narvaez Robles

Nombre del profesor:

Alma Rosa Alvarado Pascasio

Licenciatura:

Arquitectura

Materia:

Historia de la arquitectura

Nombre del trabajo:

Mapa conceptual: Palacios mesoamericanos

Ocosingo, Chiapas a 05 de julio de 2020.

Palacios de Tenochtitlan

Las Casas Viejas de Motecuhzoma

Sus ruinas yacen en la actualidad bajo el Monte de Piedad.

Ocupaban más de 10 mil metros cuadrados.

Allí se hospedaron 500 españoles, 2 mil tlaxcaltecas y sus respectivos servidores.

Allí se hospedaron 500 españoles, 2 mil tlaxcaltecas y sus respectivos servidores.

Las Casas nuevas

Se encuentran sepultadas hoy día bajo el Palacio Nacional.

Estaban dotadas de veinte accesos.

Contaban con una red de agua alimentada por el acueducto de Chapultepec.

Tenían un carácter multifuncional.

La planta alta de la construcción principal cumplía fines puramente residenciales.

La planta baja del palacio había sido concebida para una amplísima gama de usos y, como consecuencia, era frecuentada cotidianamente por cientos de personas.

Palacios del clásico maya

Palacio de Palenque

Situado en pleno centro de la ciudad.

Múltiples patios.

Su plaza oriental tiene grandes escenas de cautivos amarrados.

Tiene una gradería jeroglífica que refiere las guerras más importantes en la historia de la ciudad.

Tiene una gradería jeroglífica que refiere las guerras más importantes en la historia de la ciudad.

Múltiples recámaras y en la mayoría de los casos, plantas muy complejas, construidas encima de plataformas.

Copan

Sobresale la Gran Plaza

Juego de pelota

En la Acrópolis adyacente estaba el edificio donde el gobernante recibía a sus súbditos.

Constaba de tres plazas.

Contaba con un templo ancestral en una plataforma elevada adyacente que colinda con la Acrópolis.

Se congregaba el pueblo durante eventos ceremoniales e históricos de importancia.

Palacios teotihuacanos

Solamente tres conjuntos pudieron haber cumplido tan importante función en el pasado.

Conjuntos 1D-1E

Son dos complejos de apartamentos prácticamente idénticos.

Se componen de cinco módulos constructivos muy parecidos entre sí.

Sus dimensiones son relativamente reducidas (9 600 m² en total) constructivos muy parecidos entre sí.

Carecen de la complejidad arquitectónica y funcional propia de un palacio tipo mexica.

Sus enterramientos no son excepcionalmente ricos.

Complejo Calle de los Muertos

Fue el palacio del máximo esplendor teotihuacano.

Nunca tuvo un carácter residencial.

Tiene dimensiones ciclópeas (122 500 m²).

Plano arquitectónico más complejo de la ciudad.

Ocupa la posición de máximo privilegio.

Conjunto de Xalla

Fue una de las sedes gubernamentales teotihuacanas.

Grandes dimensiones: Mide 174 m en sentido norte-sur y 213 m en dirección este-oeste.

Gran antigüedad y prolongada historia constructiva.

Emplazamiento privilegiado.

Excepcional comunicación con la Plaza de la Luna.

Privacía

Monumentalidad.

Presencia de ricas pinturas murales y objetos suntuarios.

Compleja configuración de los espacios interiores.